

楽しかった

# クリスマス会

街がイルミネーションでライトアップされる頃、デイサービスでも、十二月二十一日から二十五日までの五日間、クリスマス会を行いました。ケーキづくりを計画し、フルーツと生クリームをのせたものと、今回はレアチーズケーキにも挑戦しました。みなさん真剣な表情で、テーブルごとに協力し合い、思っていた以上の出来栄で「おいしい！」「甘すぎんでええわ！」と喜ばれていました。

また、託児所のちびっ子サンタからプレゼントがあり、利用者の方は嬉しそうに笑顔で受け取っていました。男性スタッフが女性サンタクロースに扮している姿がおもしろく、お腹を抱え笑っていました。スタッフによる歌謡ショーも好評で、大変盛り上がったクリスマス会でした。  
(後安)



## 月田保育園園児来所

十月二十二日(木)に月田保育園うめ組・もも組の園児たち二十四名が来てくれました。樽太鼓の勇壮な「よさこいソランロック」。コスチュームのかわいらしい「夢の中のダンス」。そして、歌を歌ったりふれ合い遊びをしてみんなで楽しみました。  
(池田直)



## 勝山保育園園児来所

十一月二十二日に勝山保育園の園児たちの慰問があり、踊りや歌を披露してくれました。利用者様は子供たちのかわいらしい姿を見て、自然に笑顔になり、肩を叩いてくれるふれあいの時間や保育士の先生によるパネルシアターもありました。最後は園児から「クリスマスの手紙入れ」わたぼうしからは「ミツキーマウスのちぎり絵」のプレゼント交換を行いました。  
(植田)



よろこばれた

## 鍋パーティー

毎年恒例の鍋パーティーを企画しました。今年もみんなで餃子を作り、鍋にしました。また日替わりで水炊き、味噌煮込み、すき焼きといろいろな味を楽しみました。特に一人暮らしの方は、鍋をする機会も少なく、皆で和気あいあいと美味しくいただきました。栄養たっぷりの鍋で、この冬をみんな元気で過ごしたいものです。  
(三谷)

